



EL PERSONAJE DE NESTOR CANTILLANA ES CERCANO AL DE BLANCA LEWIN, EN UNA HISTORIA FILMADA EN QUINTA NORMAL, REGIÓN METROPOLITANA.

mos minutos da un gran vuelco.  
La otrora coprotagonista de

sicamente en perfecto estado”.

**-Y el personaje de Juan Cano (“La isla de los pingüinos”) ¿qué te pareció?**

-Con Juan no habíamos trabajado juntos nunca, pero sí habíamos compartido un taller. Hay un montón de películas chilenas en las que él actúa y sólo puedo confirmar que es un gran creador y un gran intérprete. En el caso de esta película el trabajo que tenía que hacer era muy difícil, porque prácticamente no ha-

bla, dice un par de frases y ya, entonces cómo él pudo transmitir todo lo que le toca en la película es súper interesante.

**-¿Y qué te parece esto de colindar con una casa donde se tortura?**

-Ese es el gran tema de la película, es algo súper transversal y que afecta emocionalmente a cualquier persona, creo yo, eso es lo atrapante que tiene en su guión y lo que ha hecho que la recepción en festivales haya sido tan buena. Lo que pasó en Lituania, que es primera vez que un chileno gana ese premio fue un

## Dua Lipa se va de Chile: “Me encanta mucho aquí”

**GENTE.** El centro de Santiago fue uno de los lugares donde la cantante protagonizó un comercial de una marca de lujo.

La cantante y modelo albano-británica Dua Lipa (“Future Nostalgia”) estuvo cinco días en Chile para grabar un comercial de la marca francesa Yves Saint Laurent (YSL), que no posee tiendas en el país, sólo productos en multitiendas. Ayer, al regresar a Europa la artista publicó una serie de fotos en

su cuenta de Instagram, junto a un “¡gracias Chileeeee! Me encanta muchoo aquíiii”.

“Nos vemos prontooooo”, agregó la también compositora, que en 2022 dio un concierto en el Estadio Bicentenario, de La Florida, Región Metropolitana, el marco de la gira “Future Nostalgia”, como se titula su antepenúltimo disco.

Dua Lipa desde 2019 es el rostro de la fragancia “Libre”, de YSL, lanzada aquel año en Manhattan, Estados Unidos, cuya más reciente publicidad es la que grabó la intérprete en la capital chilena, que registró su última jornada con fotos y un video de noche en una terraza del sector oriente acompañada por parte de su equipo,



ARTISTA SE DESPIDIÓ DEL PAÍS CON UNA CELEBRACIÓN EN UNA TERRAZA.

además de un plato de ostiones del norte a la flama.

Al cierre de esta edición, las imágenes contaban con más

de 1,5 millones de “me gusta”, acompañados de invitaciones a tomar pisco o melón con vino, pedidos de nacionalidad,

entre otros aspectos muy chilenos, ya que la cantante en su viaje anterior visitó el Cerro San Cristóbal y comió mote con huesillos al llegar a la cima.

Esta vez, las grabaciones que trajeron a la artista a Chile fueron en San Pedro de Atacama, el metropolitano Embalse El Yeso, junto al centro de Santiago, donde fue filmada en el Paseo Bandera y el Club de La Unión.

Dua Lipa también tiene un club de lectura en la cuenta @service95, donde a comienzos de diciembre anunció que este año leerá la edición en inglés de la novela “Chilco”, de la autora de origen mapuche Daniela Catrileo. ☺